

# *Le bilan de la coulée de boue en Colombie s'alourdit*

---



Bogota, 13 avril (RHC)- Le directeur de l'Unité Colombienne pour la Gestion du Risque de Désastres, Carlos Ivan Márquez , a fait savoir que 320 personnes sont mortes dans la coulée de boue survenue dans la localité de Mocoa, en Colombie.

Carlos Ivan Márquez, a également précisé que 50 logements affectés par la coulée de boue seront reconstruits ailleurs car l'endroit où ils se trouvaient est resté au milieu des nouveaux lits des fleuves San Coyaco, Mulato et Mocoa.

Jusqu'à présent, l'Institut National de Médecine Légale et de Sciences Légistes de la Colombie, a identifié plus de 200 corps.



**Radio Habana Cuba**